



## 空手道の2020年オリンピック正式種目化を推進する会

# 空手関係者の力を一つに！ 50万人署名活動開始！

空手道は一つ！ルールは一つ！目指せ五輪！

## 空手東京2020

KARATE TO THE OLYMPICS

2020年東京オリンピック・パラリンピックでの空手道の正式種目化実現を目標に、空手道関係者によって組織した会です。国内外を問わず広く一般社会に向けて、空手道の魅力、ニュース、インフォメーションを発信するとともに、空手道関係者へのフィードバックを通してオリンピックへの意識を高めることを目的とします。

### Latest News

#### 東京五輪での空手採用を

関係者一同で目指しましょう。

今年の12月8、9日にモナコで行われるIOC（国際オリンピック委員会）緊急理事会にて、オリンピック正式種目の見直しが再度行われる予定です。

この見直しにより、開催地に競技種目を選ぶ権利が与えられる可能性が大きくなってきました。

この改革案は2020年の東京オリンピックから採用される見込みであり、空手競技のオリンピック正式採用に大きなチャンスです。

（公財）全日本空手道連盟では、衆院両院議員合わせて100名を超える「空手道推進議員連盟」の立ち

上げや、東京都議会から58名を集めた「東京都議会自民党空手道推進政策研究会」の立ち上げなど非常に活発な活動を行っています。

それに加え、一人でも多くの空手関係者が一人でも多くの空手関係者では無い日本人に空手の魅力と現状を説明し、自筆の署名を書いて頂きたいとかがえております。皆で力を合わせ、皆でオリンピックを取りに行くのです。

12月まで余裕はありません。一人でも多くの仲間が積極的に行動してくれることを願います。